



Con elecciones transparentes y democráticas, desarrolladas en las provincias de Huasco y de Copiapó, se eligieron a las y los representantes -del estamento de organizaciones civiles- que, integrarán el Comité Regional para el Adulto Mayor (CRAM) de la región de Atacama.

La primera elección se desarrolló en la comuna de Vallenar, resultando electo y representante de la provincia de Huasco, Don Sergio Ceriche, presidente del Club de Adulto Mayor El Corral de Alto del Carmen.

La segunda elección se desarrolló en la comuna de Copiapó, particularmente en las oficinas del SENAMA, resultandos electos para representar a la provincia de Copiapó, Don Jean Pierre Lachitt, representante legal de Fundación Atacamita y Doña Florinda Ahumada, representante del Club de Adulto Mayor Desierto Florido de San Pedro, Copiapó.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso, argumentó que,

“efectivamente estuvimos acompañando este proceso y encantándonos con las ganas, virtudes, compañía y voluntad de las personas mayores. Las y los ganadores han asumido un rol fundamental para trabajar y desarrollar sus habilidades en beneficio de las personas mayores de nuestra región. Muchas felicidades”.

El Comité Regional para el Adulto Mayor está compuesto por el Delegado Presidencial y la Secretaria Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia, por nombrar sólo algunos ejemplos de autoridades y, además, considera la presencia de organizaciones civiles. He ahí el motivo de estas elecciones.

Sergio Ceriche, presidente del Club de Adulto Mayor El Corral de Alto del Carmen y futuro representante de la provincia de Huasco en el CRAM, sostuvo que,

“es un desafío que he tomado con mucha humildad, consciente de la responsabilidad que significa salir de la jurisdicción comunal, a la provincial que, abarca a cuatro comunas. Pero, con la experiencia y estímulo que SENAMA sabe dar a quienes han trabajado y trabajan en pos de sus políticas públicas, estoy seguro de que podré ejecutar dignamente la tarea encomendada, tanto este año y el próximo”.

Por su parte, Jean Pierre Lachitt, representante legal de Fundación Atacamita y electo para integrar el CRAM, expresó que,

“hoy estamos muy contentos y felices de poder ser parte del desarrollo de los adultos mayores. Así que estamos con todas las energías para asumir este nuevo desafío”.

En este mismo marco, Florinda Ahumada, presidenta del Club Adulto Mayor Desierto Florido de San Pedro Copiapó declaró que, “participé en una reunión donde se le elegió un representan-

y Familia, Verónica Rivera Reynoso, argumentó que,

“quiero valorar el trabajo de la funcionaria Claudia Naveas y de todo el equipo del SENAMA, porque se han desplegado por toda la región instando a nuestras personas mayores, particularmente a las organizaciones sociales, clubes, por nombrar algunos ejemplos, a participar y ser parte de este importante Comité Regional para el Adulto Mayor. Tal como lo ha mandado nuestro Presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro, continuamos avanzando, acompañando e instando la participación de la sociedad civil en las políticas públicas que sin duda tienen un impacto en nuestras comunidades”.

Respecto de la provincia de Chañaral, a pesar de todos los esfuerzos desarrollados, como convocatorias e invitaciones, informativos radiales y publicaciones en redes sociales, por nombrar sólo algunos ejemplos, en el marco de la Normativa, se desestimó el proceso por falta de participantes.

Es importante manifestar que, participaron de este proceso electoral con derecho a voz y voto, representantes legales debidamente acreditados de organizaciones de mayores y organizaciones que tra-

bajan con personas de la tercera edad.

El Comité Regional del Adulto Mayor es el órgano encargado de realizar todas aquellas acciones encomendadas por SENAMA, tendientes a implementar la política nacional del adulto mayor; administrar de acuerdo con el reglamento el Fondo Nacional del Adulto Mayor, y recursos que le sean donados o legados para fines específicos, además de asesorar al Delegado Presidencial de Atacama en la promoción y aplicación a nivel regional de los planes y programas que beneficien a personas de la tercera edad.

EN LA IMAGEN: Atacama ya cuenta con representantes de organizaciones civiles para integrar el Comité Regional del Adulto Mayor.

Atacama ya cuenta con representantes de organizaciones civiles para integrar el Comité Regional del Adulto Mayor



El CRAM es la entidad encargada de administrar el Fondo Nacional del Adulto Mayor, entre otras acciones que benefician a las personas mayores de la región.

te para el CRAM y para representar a la provincia de Copiapó. Me sentí muy cómoda con las personas que participaron, con la Seremi y también con las amigas de otros clubes de adultos mayores de Copiapó y Caldera. Me tomé esto como un desafío.

Estoy analizando cual será mi aporte en esta nueva responsabilidad. Estaré pendiente de conversar con las autoridades, para poder elevar un poquito los montos y para hacer más proyectos para los adultos mayores y para que más clubes de adultos mayores puedan ser beneficiados”.

Para concluir, la Seremi de Desarrollo Social